

Vorbereitung auf den Katastrophenzyklus der Erde

Preparing for Earth's Disaster Cycle

🕒 Mon, 11/20 08:21AM · 9mins

Guten Abend alle zusammen. Wir werden in diesen Tagen immer wieder nach Informationen gefragt, was man gegen den Katastrophenzyklus der Erde machen kann. Wir haben das schon früher diskutiert, aber es stimmt. Es gibt viele Videos auf diesem Kanal und es ist nicht immer leicht, das zu finden wonach du suchst..

Good evening, folks. We are constantly getting asked these days for information on what to do about Earth's disaster cycle. We have discussed this before, but it's true. There are a lot of videos on this channel, and it's not always easy to find what you're looking for.

Um also die ganzen kritischen Informationen der letzten Zeit zu wiederholen, lasst uns heute Abend ein bisschen Zeit aufwenden um die Dinge vorzustellen, die ihr im Gedächtnis behalten solltet wenn es darum geht, sich auf das Kommende vorzubereiten.

So in the spirit of reviewing all the critical information recently, let's take a bit of time tonight to go introduce things that need to be in your mind when it comes to preparing for what's coming.

Die solare Mikronova, geologische und atmosphärische Katastrophen, der Verlust der modernen Gesellschaft und des elektrische Lebensstils und der Zusammenbruch der Zivilisation wenn das neue Zeitalter der Erde kommt. Lasst uns mit einer Regel des Grundbesitzes anfangen.

The solar micronova, the geological and atmospheric disaster, the loss of modern society and electrified way of life, and the breakdown of civilization as the new age of Earth arrives. Let's start with a rule of real estate.

Standort, Standort, Standort. Das Wichtigste, was du wissen musst ist, erstens, halte dich nicht in einer großen Stadt auf. Wenn viele Menschen um dich herum sind ist das eine der gefährlichsten Facetten eines Katastrophen-Szenarios, ganz besonders wenn Vorräte begrenzt und knapp sind und Emotionen und Verzweiflung um sich greifen.

Location, location, location. The most basic things you need to know are, first, don't be in big cities. Lots of people around is one of the most dangerous facets of a disaster scenario, especially when supplies are limited and running low and emotions and desperation are running high.

Bleib weg von Ozeanen. Jeder Katastrophenzyklus kommt mit furchtbaren Tsunamis die bis weit ins Landesinnere reichen. Um Gefahren auszuweichen musst du dich auch von den großen Graben-Linien fern halten. Kleinere Verwerfungen sind vielleicht in Ordnung, vor allem weil sie überall sind.

Be away from the oceans. Every disaster cycle comes with terrible tsunamis that invade far inland. Avoiding danger also requires that you keep away from major fault lines. Minor ones may be okay, especially since they are everywhere.

Und du willst sicher auch nicht Teil von Vesuvius 2.0 sein. Halte dich so weit als irgendwie möglich von Vulkanen fern. Am Besten befindest du dich in großer Höhe in einer ländlichen Gegend. Das hilft dir, verschiedene Probleme zu umgehen, insbesondere Tsunamis.

And you also don't want to be a part of Vesuvius 2.0. Stay away from volcanoes as much as you can. You do want to be at high elevation in a rural location. This helps mitigate several problems, especially the great tsunamis.

Du möchtest auch unterirdische Möglichkeiten haben. Das ist wichtig. Die Möglichkeiten unterirdischer Zufluchtsorte ist etwas was allen Kulturen gemein ist, die den letzten Katastrophenzyklus überlebt haben. Es muss noch nicht einmal sehr tief unter der Erde sein.

You want to have underground potential. This is key. The subterranean refuge potential is something shared by nearly every culture that survived the last cycle disaster. And it doesn't have to be too deep.

Schon ein halber Meter Erdreich über deinem Kopf kann den entscheidenden Unterschied ausmachen, wenn Strahlungsausbrüche kommen oder das Wetter verrückt spielt. Du möchtest dir auch über das Klima im Klaren sein, sowohl jetzt als auch für die Zeit danach. Wahrscheinlich wird die Elektrizität ausfallen, also frage dich ob du da, wo du jetzt bist, den Elementen trotzen kannst, wenn du keinen Strom mehr hast? Was wird nachher sein wenn sich die Erde neu ausgerichtet hat? Du kannst dir diesen Teil gerne noch einmal ansehen, wenn du das brauchst. Nach der Standortfrage sind deine Vorräte das nächste, was du auf die Reihe bringen musst.

Even a foot of soil on top of your head can be the difference when radiation surges and the weather gets wild. You want some climate awareness both now and for the aftermath. The electricity is likely to be lost, so ask yourself, can you survive the elements where you are now if you don't have electricity? What about in the aftermath with the new orientation of the earth? Feel free to pause or re-watch this section if you have to. After location your supplies are the most important thing to have in order.

Es ist grundsätzlich die Welt der Prepper, aber mit Blick auf eine andauernde Situation ohne Zivilisation. Nahrung, Wasser, Samen und Waffen, das sind die Mindestvoraussetzungen und es wird eine große Herausforderung sein, ohne eine Menge davon zu überleben.

Basically the world of prepping but with an eye toward a lasting situation without civilization. Food, water, seeds and weapons these are the minimum requirement and it will be challenging to survive without a good deal of these.

Mehr fortgeschrittene Dinge können dir einen überragenden Vorteil verschaffen. Stelle sicher dass du warme Kleidung für kaltes Klima hast, wenn es dazu kommt. Die Möglichkeit, Strom zu erzeugen ist eben falls hilfreich, egal ob mit Wasserkraft, Windkraft, Solar oder Geräten mit Handkurbel.

Advanced items can give you a superior advantage. Make sure you have clothes for extreme cold if it comes to it. Having the ability to generate power is helpful whether that's by water, wind, solar or manual crank devices.

Diese brauchen einen EMP Schutz in einem Faraday'schen Käfig oder Plastikbehälter, aber das ist theoretisch lösbar. Du kannst dir nicht alles merken, was du wissen musst, also brauchst du Bücher. Landwirtschaft, Jagd, Fallenstellen, Medizin, Architektur, Mathematik, ich denke du verstehst. Alles was du brauchen könntest um zu überleben und wieder auf zu bauen. Werkzeuge sind ein weites Feld. Ein Kompass für die Navigation, Werkzeuge für Ackerbau oder Hausbau, Medizinische Geräte oder ätherische Öle, vor-industrielle Dinge wie Äxte und Sägen oder Hämmer und die dazu gehörenden Nägel und Schrauben.

These require EMP shielding in a Faraday cage or plastic container but in theory that can be managed. You can't memorize everything you're going to need to know so books are required. Farming, hunting, trapping, medicine, architecture, math, you get the idea. Anything that you may want to need to rebuild and survive. Tools is a broad topic. Compass for navigation, tools for farming or building, medical devices or essential oils, pre -industrial items like axes or saws or hammers and the nails and screws to go with them.

Streng deine Phantasie an und schneide es sowohl auf deine Fähigkeiten als auch auf deine persönliche Situation zu, was du erwartest und wo du vermutlich sein wirst wenn die Katastrophen beginnen. Es ist wichtig, die Risiken zu verstehen, die mit dieser Zeitlinie zusammenhängen.

You have to use your imagination here and tailor it to both your skill set and your personal situation, what you expect it to be like and where you expect to be when the disaster unfolds. It is critical to understand the risks associated with the timeline.

Jetzt im Moment sind wir mitten in der Clown Welt und das sollte dir besser schon klar sein. Es wird schlimmer und schlimmer werden. Und dann werden wir entweder den auslösenden solaren EMP erleben, der die globale Energieversorgung auslöscht oder so etwas wie den Dritten Weltkrieg oder eine ausgewachsene Dystopie mit Herrschaft der Eliten.

Right now we are in full scale clown world, which better be obvious to you already. It is going to get worse and worse. And then we'll either have the initial solar EMP that takes out global power or something like World War three or full scale dystopian control by the elites.

Es wird einige Zeit vergehen zwischen dieser Phase und dem Höhepunkt des Katastrophenzyklus, dem Polsprung und der solaren Mikronova. Wenn die Strahlungsausbrüche kommen, das Wetter schlecht wird und die großen Erdbeben und Tsunamis kommen.

It will take some time between that phase and the major zenith of the disaster cycle, the pole shift and solar micro Nova. When the radiation surges, the weather gets bad and the great earthquakes and tsunamis occur.

Das Neue Zeitalter der Erde wird wie ein goldenes Zeitalter beginnen. Und auch wenn das nicht so furchterregend klingt ist das genau der Zeitpunkt an dem die eigentliche Arbeit des Wiederaufbaus anfängt. Du musst auf jedes Stadium vorbereitet sein und alles bedacht haben.

Afterwards, the new age of earth will begin as something of a golden age. And although that is less scary, that's when the real work begins to rebuild. You need to be prepared for every stage and have them all considered.

Du musst bewusst und vorbereitet bleiben. Behalte alles im Blick, Renn nicht einfach morgen in die Berge und indem du vorbereitet bleibst, willst du nicht einfach abwarten bis die Sonne wirklich die Strahlung freisetzt um dann festzustellen, dass deine Essens-Konserven in einem Monat ablaufen. Es ist von allergrößter Wichtigkeit, mit diesem Stress und den Strahlungsausbrüchen und elektrischen Induktionen in deinem Körper fertig zu werden.

You need to stay aware and stay prepared. Keep an eye on everything. Don't just run to the mountains tomorrow and in staying prepared, you're not going to want to wait until the sun really unleashes to realize that your canned food expires in a month. It is of the utmost importance to deal with these stresses and the radiation surges and electrical induction on your body.

Es ist dein eigenes Energiefeld. Schauen wir uns nochmal unser Video über dieses Thema aus dem September an. Du musst alle diese Dinge jetzt zusammensetzen und wachsam bleiben. Und jetzt genieße das Nachladen deiner letzten Verteidigungslinie.

It's the energy field of yourself. Let's rewatch our video on that topic from September. You need to be putting all of these items together now and staying vigilant. Now enjoy the reload on your last line of defense.

Gestern Abend haben wir ein Video herausgebracht mit einem Überblick einiger Wege in denen Magnetfelder neurale Netze beeinflussen. Diese Felder können vom Weltraumwetter stammen, dem sich verändernden Magnetfeld der Erde oder auch von menschlicher Technologie.

Last night, we put out a video overview of some of the ways in which magnetic fields impact neural circuits. The fields can be from space weather, the changing magnetic field of Earth, or even from human technology.

Die neuronalen Netze sind nicht nur essentiell für komplexe Gedanken und Emotionen, sondern beeinflussen auch den Herzschlag, Atmung und so gut wie alles was mit dem Nervensystem verbunden ist. Die Frage, die in den Kommentaren am häufigsten gestellt wurde ist, was man mit dieser Information anfangen kann, wie man sich davor schützen kann.

The neural circuits not only are critical for complex thought and emotion, but impact the heart, breathing, pretty much anything that is connected to the nervous system. By far, the most asked question in the comments section was about what to do with this information, how to defend against it.

Also, stellen wir zuerst eines klar. Aus vielen Studien so wie dieser, die viele andere untersucht hat wissen wir, der Körper hat ein Energiefeld. Tatsächlich sogar mehrere. Es ist real, es wird aus dem Inneren projiziert und es kann ganz entschieden eine Verteidigungslinie gegen äußere Energien sein.

Well, let's first make it clear. As has been done in many studies including this one which reviewed lots of others, the body does have an energy field. A few of them actually. It's real, it is projected from within, and it absolutely can be a line of defense to outside energies.

Die Chakren sind Teil dieses Feldes, ein kritischer Teil sogar, der eine geordnete, sich ausdehnende Reihe von umgebenden elektrischen Energiefeldern entwickelt. Erfahrene Beobachter wissen, wenn dein Körper wie die Erde ist, sind diese elektrischen Felder wie die Atmosphäre und die Ionosphäre.

The Chakras are part of this field, one of the critical ones, developing an ordered expansive range of ambient electric field energy for veteran observers if your body is like the earth, these electric fields are like the atmosphere and ionosphere.

Manche Menschen behaupten, Aura sehen zu können, aber tatsächlich wäre das wohl die Aura oder eine weitere Schicht des Körperfeldes. Wir können das nicht wissen. Aber wenn ein Teil deines Körpers oder dein Geist krank sind, werden diese Felder unordentlich, einseitig oder löchrig und machen dich auf gewisse Weise offen.

Some people claim to be able to see aura, but in reality that would probably be the aura or maybe another body field layer. We can't really know. But when part of your body or your mind is sick, these fields become disordered, lopsided or patchy, leaving you open in a way.

Es ist ein kritischer Aspekt des Verteidigungssystems der Körperfelder und egal welcher Teil deines Körpers betroffen ist, egal welches Chakra unausgeglichen oder blockiert oder besetzt ist, es wird einen Einfluss auf die Imperfektion des Feldes haben, das dich einhüllt.

It's a critical aspect of the body field defense system and whatever part of your body is affected, whatever chakra is out of balance or is blocked or is inhibited, will impact the imperfection of this field surrounding yourself.

Das andere, größere ist das Magnetfeld deines Körpers. Es gibt tatsächlich mehrere Schichten und Quellen, aber keine ist größer als die, die vom Herzen produziert wird. Daumen hoch für die Herz Mathematik. Das Herz ist die größte Antriebsquelle deiner äußeren Verteidigung und es kann von deiner Ernährung, Krankheiten, Giften und ja, auch von deinem psychologischen und emotionalem Zustand beeinflusst werden.

The other, larger one, is your body's magnetic field. There are actually several layers and sources, but none is bigger than that produced by the heart. Shout out to Heart Math here. The heart is the greatest driving force of your outermost defenses and it can be affected by your diet, diseases, toxins, and yes, your psychological and emotional state as well.

Ängstlichkeit kann das Feld beeinflussen, das Herz beeinflussen, genau so wie zu viele Süßigkeiten und Bier. Tatsache: Wenn du krank bist oder unausgeglichen, oder voller Gifte oder toxischer Gedanken, werden dein elektrisches und dein magnetisches Feld gleichzeitig gestört, also bleibt die Frage, wie du es stärken kannst.

Anxiety can impact the field, impact the heart, just as much as too many candy bars and beers. In fact, when you are sick or out of balance or full of toxins or toxic thoughts, both your magnetic and electric energy fields are impacted simultaneously so the question becomes, how do you strengthen it?

Na ja, werde gesund in jeder Weise, wie du kannst. Ich muss das sagen, das ist kein medizinischer Rat, ich bin kein Arzt, sondern ich stelle das vor als Grundlage eines gesunden Menschenverstandes, der auf allgemein verstandener Wissenschaft basiert, sowohl in traditioneller und holistischer medizinischer Gesellschaften.

Well, get healthy in all the ways you can. Have to say this, this is not medical advice, I am not a doctor, but I am presenting this as a basis of common sense based on commonly understood science in both the traditional and holistic medicinal communities.

Die körperliche Seite dreht sich hauptsächlich um Ernährung, wie du deinen Körper frei von Giften hältst und um Bewegung. Das mit der Bewegung umfasst auch Stretching, Jim Brose. Mit guter Ernährung meine ich nicht die Ernährungspyramide, hauptsächlich Früchte, Gemüse und sauberes Fleisch, so wie unsere Vorfahren.

The physical side of things is largely about diet, keeping your body clear of toxins and exercising. That exercising bit does include stretching as well, Jim Brose. By good diet, I do not mean the food pyramid, mostly fruit, vegetables, and clean meats, just like our ancestors.

Mit Giften, ja damit meine ich Alkohol und Drogen, aber auch den Mist den du in verarbeiteten Nahrungsmitteln findest, in Reinigungsmitteln, bestimmten Möbelstücken und sogar Chemikalien und Dinge wie Quittungen. Das ist eine brutale rote Pille, wenn du dich damit noch nicht befasst hast.

By toxins, yes I do mean alcohol and drugs, but also the crap you find in processed foods, household cleaners, and certain furnitures and even chemicals and things like receipts. That's a brutal red pill if you haven't looked into it.

Die mentale Gesundheit ist oft schwieriger und erfordert die Mischung aus Achtsamkeit durch solche Dinge wie Meditation, die Heilung deiner vergangenen Traumata, allgemein positives Denken und wahrscheinlich auch spirituelle Gesundheit.

The mental health is often more challenging and requires the blend of mindfulness through things like meditation, healing your past traumas, general positive thinking, and probably spiritual health as well.

Allein das verdient wohl eine eigene Kategorie. Placebos gehören auch dazu, wenn du ein gefälschtes Medikament einnehmen kannst und an etwas glaubst, was gar nicht stimmt, aber dein Körper reagiert auf deine Gedanken anstatt auf die Chemische Realität, dann ist es doch wohl wert zu glauben, dass du stark bist und dass du mit diesen Arten von Energien fertig werden kannst.

That one might even deserve its own category. Placebo is part of this too, if you can take a fake medicine and think something that isn't true, but your body reacts to your thoughts instead of chemical reality, it's worth believing you are strong, that you can handle these types of energies.

Ich sage jeden Tag. „Keine Angst“ und vielleicht ist das hier genau so wichtig wie überall. Ich hoffe, einige dieser Infos waren hilfreich. Ich seh dich morgen früh bei der Täglichen Show. Bleibt gesund, ihr Lieben.

I say no fear every day and perhaps it's as important here as anywhere. I hope some of this information was worthwhile. I will see you in the morning for the Daily Show. Be safe everyone.